

Corona – Fakten oder Fakes?

Falschmeldungen erkennen



Arbeitsauftrag:

Lösung zu Aufgabe 1

Es handelt es sich bei beiden Meldungen um Falschmeldungen. Dir ist sicher aufgefallen, dass viele Rechtschreibfehler und Grammatikfehler in den Meldungen enthalten sind. Die kurze Meldung zum Beispiel ist mit dem Namen Markus Pannermayr unterschrieben. Dieser ist Kommunalpolitiker in Straubing. Aber der Verfasser hat seinen Namen falsch geschrieben – nämlich Pannermayer.

Lösung zu Aufgabe 2

Dezember 2019 bis Mai 2020 (Achtung: das sind nicht alle Maßnahmen und Ereignisse, die in dieser Zeit getroffen wurden beziehungsweise passiert sind, sondern eine Auswahl)

- In Wuhan wird die chinesische Regierung von einem Arzt auf den Virus aufmerksam gemacht.
- In München sind bei einem Autozulieferer Mitarbeiter*innen erkrankt.
- Politiker*innen verzichten darauf, einander die Hand zu geben.
- Erste Schul- und Kita-Schließungen im Bundesland NRW.
- Corona ist als Epidemie in Europa angekommen.
- Schüler*innen, die im Risikogebiet waren, müssen zuhause bleiben.
- Die Bundesliga wird ausgesetzt.
- Veranstaltungen werden auf 1000 Personen beschränkt.
- Schulen und Kitas werden in ganz Deutschland geschlossen.
- Man spricht von einer Pandemie.
- Geschäfte werden geschlossen und es gibt Ausgangsbeschränkungen.
- Schulen und Geschäfte öffnen schrittweise wieder (in jedem Bundesland anders).
- Es wird eine Maskenpflicht für die öffentlichen Verkehrsmittel und Geschäfte verhängt.
- Das Oktoberfest wird abgesagt.
- Die Bundesliga startet wieder- als Geisterspiele ohne Publikum